

An den Betriebsrat  
Nokia – Siemens Networks  
Werner-von-Siemens-Str. 2-6,  
76646 Bruchsal

Lieber Kollege Ernst Färber,  
Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir, die Verantwortlichen der Kath. Arbeitnehmer-Bewegung (KAB) in der Region Bruchsal und die Beauftragten der Kath. Arbeitnehmerseelsorge in der Region haben mit Betroffenheit von den Plänen zum Stellenabbau am Standort Bruchsal erfahren. Für Eure Information nachmals herzlichen Dank.

Nach den vielen, oft auch schmerzlichen Umstrukturierungen und den persönlichen Opfern der Mitarbeiter in den vergangenen Jahren, hatten wir die Hoffnung auf einen effizienten und sicheren Standort von Nokia Siemens Networks in Bruchsal. Nun müssen wir erleben, dass ihr wiederum um den Erhalt der Arbeitsplätze kämpfen müsst. Der Stellenabbau, die Verlagerung von Arbeitsplätzen und Outsourcing gehen munter weiter.

Wir als Kirche möchten daran erinnern, dass Unternehmen auch Verantwortung für die Menschen tragen, nicht nur für die Mitarbeiter, sondern auch in der Region. Wir sind der Überzeugung, dass eine Unternehmensstrategie, die nur den Wettbewerb im Blick hat und ausschließlich Kapitalinteressen dient, menschenfeindlich und inakzeptabel ist.

Ohne Not wird die Existenz des Standortes und damit der Mitarbeiter und ihre Familien bedroht und eine lange Tradition als Garant für Arbeit und Ausbildung in der Region aufgegeben.

Wir wünschen Euch Kraft, Ausdauer und Phantasie bei Kampf um Eure Arbeitsplätze und möchten Euch dabei solidarisch unterstützen.

Für die Mitglieder der KAB im Bezirksverband Bruchsal  
*Bruno Schilling*, Bezirksverbandsvorsitzender

Für die Katholische Arbeitnehmerseelsorge -  
Region Mittlerer Oberrhein / Pforzheim  
Harald Kremer, Referent Arbeitnehmerseelsorge  
Pater Konrad Henrich (SAC), Arbeitnehmerseelsorge u. Präses der KAB

Referat  
Arbeitnehmer-  
seelsorge  
Karlsruhe  
Kath. Regionalstelle  
Rechts der Alb 28  
76199 Karlsruhe

Harald Kremer  
Referent für  
Arbeitnehmerseelsorge

Tel. 07 21 / 9 88 55 – 16

Fax 07 21 / 9 88 55 - 13

E-Mail:  
arbeitnehmerseelsorge@  
kath-region-ka.de